

Bureau Le Fou - Manifest

Bureau Le Fou (BLF) ist eine nicht-kommerzielle digitale Plattform für experimentelle Musik.

Alle Künstler:innen eines BLF-Releases sind automatisch Teil der Gruppe, bestimmen den weiteren Verlauf des Projektes mit, geben Richtung vor, gestalten das ästhetische Ganze. Wir treten an Künstler:innen heran, Künstler:innen können auch an uns herantreten. Idealerweise sollte jeder Release bzw. dessen Stellenwert in der Gesamtästhetik von BLF mehr oder weniger umfangreich besprochen werden.

Geld ist in keiner Angelegenheit der Plattform relevant: Das Projekt ist nicht-kommerziell, es wird auf der Plattform keine Musik verkauft, die Gruppe verdient kein Geld und die Künstler:innen werden nicht bezahlt.

Die Releases sind auf der BLF-Website für alle frei downloadbar. Die Werbung für neue Veröffentlichungen beschränkt sich auf unsere bescheidenen privaten Möglichkeiten. Alle interessierten Hörer:innen, die zufällig auf uns stoßen, sind willkommen. Jedes Mitglied der Gruppe wird gebeten, in seinem Bekannten- und Freundeskreis für neue Beiträge zu werben. Es gibt keine Versuche seitens BLF, sich in den Mainstreammarkt einzuklinken.

Im Regelfall werden die Releases nicht an Journalist:innen bzw. an die Presse verschickt. Das ist keine Missachtung von Medien, sondern die Fokussierung auf gemeinsame kreative Prozesse, ohne Energien an verkaufsstrategische Arbeiten zu verschwenden. Sollten Vertreter:innen der Presse an uns herantreten, sind wir offen.